

## Sichere Digitale Identitäten

### **BMWi startet Wettbewerb**

**[22.11.2019] Das Bundeswirtschaftsministerium sucht „Schaufenster Sichere Digitale Identitäten“. Für den Innovationswettbewerb können Projekte eingereicht werden, bei denen Technologieanbieter und Kommunen eng zusammenarbeiten.**

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) ruft zum Innovationswettbewerb „Schaufenster Sichere Digitale Identitäten“ auf. Wie das BMWi mitteilt, sollen dadurch deutsche eIDAS-Lösungen zugänglich gemacht werden, die für Verwaltung, Wirtschaft und Bürger gleichermaßen nutzerfreundlich, vertrauenswürdig und wirtschaftlich sind. Keine der existierenden ID Lösungen konnte bislang die für eine breite Anwendung notwendige kritische Masse erreichen, so das Wirtschaftsministerium weiter. Mit den Schaufenstern soll sich das ändern. In den Projekten sollen Technologieanbieter und Kommunen eng zusammenarbeiten, die Umsetzung in zahlreichen Anwendungsfällen mit Alltagsrelevanz praktisch erprobt und die Bürger in die Entwicklung der Lösungen eingebunden werden. Bis zum 10. Januar 2010 können Bewerbungen eingereicht werden. Mit dem Innovationswettbewerb leistet das BMWi laut eigenen Angaben einen unmittelbaren Beitrag zur Digitalen Souveränität und Datensicherheit im Internet. Es solle das Vertrauen von Bürgern und Unternehmen in die Digitalisierung gestärkt werden. Grundlage des Förderaufrufs bildet der Förderrahmen „Entwicklung digitaler Technologien“.

(ve)

Förderaufruf zum Schaufenster Sichere Digitale Identitäten

Stichwörter: Digitale Identität, Wettbewerb, BMWi